

11がっつ の ようす

令和5年度 11月
社会福祉法人 晋栄福祉会
城東ちどり保育園 ちどりキッズ

園外保育でせせらぎの里に行きました

11月2日にちどりキッズの子どもたち全員で放合せせらぎの里に行きました。施設の中は季節の草花が植えられており、エレベーターで上がった先に広がる屋上庭園を見つけると、思わず駆け出したくなる子どもたちでした。戸外でレジャーシートを敷いてみんなでおやつを食べることが嬉しかったようで、「おいしい」と笑顔を見せあう姿が印象的でした☆



11月の製作

芋掘りごっこ



0歳児



1歳児



2歳児



2歳児が絵の具で色を塗った
手作りの芋を使って
芋掘りごっこをしました。
ツルに見立てた紐を持ち
「うんとこしょ どっこいしょ」と
みんなで力を合わせて引っ張りました。
芋がたくさん出てくると
嬉しそうに取りに行く子どもたちでした。

0歳児の足型スタンプは飛行機の機体になり、翼にシールを貼りました。1歳児は指スタンプでダンプカーの土を表現しました。乗り物が大好きな子どもたちは、完成した作品を見てとても喜んでいました。2歳児は切り込みを入れて広げたトイレトペーパーの芯でスタンプあそびをして、顔のパーツとマフラーを貼りました。

